

## 50 事故にあわないために

県内の新型コロナウイルス感染症新規感染者数は9名と一桁台となりましたが、国内ではオミクロン株の感染拡大が懸念される状態となっています。様々な対策を国や県、市が実行・検討している中ではありますが、学校ならびに各ご家庭における感染対策がまずは基本かと考えます。引き続きご協力をお願いいたします。

さて、今日から師走、子どもたちが楽しみにしているクリスマスやお正月も間近に迫ってきました。街のイルミネーションも今年はいつもおりに近い華やかさが戻ってきているように感じます。

昨夜から早朝にかけて雨風が激しく、子どもたちの登校が心配されましたが、運良く登校時間帯には晴れ間が見え、風も弱まっていました。毎朝子どもたちの「おはようございます」の声に元気もらっていますが、ここのところ心配されることの一つは交通事故です。**神奈川県は11月現在、交通死亡事故全国1位**という不名誉な状況にあります。中でも多いのは夕刻のちょうど西日が差し込む時間帯だそうです。この時間帯は子どもたちも遊びから帰るころであったり、習い事に出かけたり帰ってきたりする時間帯です。登校中は、子どもたちは集団登校で、車には気を付けようとしています。下校時や放課後は、楽しい気持ち優先し、横に広がって歩いたり、自転車で走ったりしている姿を見かけます。

楽しい年末年始を迎えるためにも、安全への意識をもつよう、学校でも指導いたしますが、ご家庭でもお声かけくださいますよう、お願いいたします。